

# Solución pacífica a crisis insta Avalos

Las elecciones para una Asamblea Constituyente será el principio de la gran solución pacífica y democrática a nuestra crisis, afirmó ayer en su discurso inaugural de la Tercera Reunión Ordinaria del Comité Coordinador Regional para Centroamérica y Panamá de Instituciones de Agua Potable y Saneamiento, el Dr. Ramón Avalos Navarrete miembro de la Junta Revolucionaria.

El mandatario afirmó: "ciertamente la violencia terrorista nos tiene sumergidos en una hondonada de destrucción, dolor y muerte. Pero si el pueblo salva-

doño ha sido capaz de reconstruir sus ciudades tantas veces como han sido destruidas por las fuerzas incontinentes de la naturaleza, estamos seguros que también ahora saldrá adelante frente a los golpes arteros del terrorismo internacional", afirmó.

Sólo pedimos comprensión, dijo en su discurso Avalos Navarrete, porque el resto, es decir la determinación para resolver esa crisis, ya la tenemos.

Queremos, continuó, que el mundo sepa que aquí en el corazón de América

Pasa a la página 26

## Exigen 2 mil 500 por un Dr., enfermera y niños

Un médico, dos niños y una enfermera, fueron secuestrados por bandoleros en el cantón El Caribe, jurisdicción de Apastepeque, a su paso por el kilómetro 67, y fueron liberados, hasta que aquel profesional regresó a traer la suma de dos mil quinientos colones, según informan autoridades de San Vicente.

La enfermera, el médico y los dos niños, se conducían a bordo de auto particular, con destino a la Presa San Lorenzo, en construcción, y exactamente a la altura del kilómetro 67 fue interceptado el vehículo.

Les obligaron a dirigirse un kilómetro hacia el Sureste, por una carretera de tierra, y allí fue detenido en definitiva el vehículo para imponer las condiciones por la libertad del médico, la enfermera y los dos niños.

Les expresaron que si no entregaban allí mismo la suma de dos mil quinientos colones, morirían todos. Ante semejante situación, y no teniendo esa suma el profesional, los bandoleros le permitieron que se regresara a San Vicente o que fuera a cualquier parte, y regresara con la citada cantidad.

Pasa a la página 42

## Interés por jornada centenario de Código

Singular interés ha despertado la jornada de Derecho Procesal Civil, que tendrá lugar los días viernes y sábado de la presente semana en el Hotel Presidente, de esta capital, con motivo de la celebración del primer centenario de la promulgación del Código de Procedimientos Civiles.

Participarán en este magno evento, delegados de Costa Rica y El Salvador, donde una Comisión Organizadora del Centro de Estudios Jurídicos, está trabajando tesoneramente en la preparación de todos y cada uno de los números a desarrollar du-

rante esa jornada científica.

El evento dará comienzo a las 5 de la tarde, en el Hotel Presidente, con un selecto programa cívico-cultural. Inicialmente dentro del desarrollo del mismo, abrirá su participación de conferenciante el Dr. Olman Arguedas Salazar, con el tema "Orientaciones del futuro Código Procesal Civil de Costa Rica"; este profesional, es toda una gran personalidad científica en la materia jurídica.

Seguidamente tomará parte el Dr. José Ernesto Criollo, magistrado de

Pasa a la página 55

## A más de ₡900 mil subiría aguinaldo para la alcaldía

A más de 900 mil colones ascendería el monto que la alcaldía municipal de San Salvador, invertirá en aguinaldo para los empleados municipales, informó el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes.

Manifestó además que el consejo municipal, aún no ha decidido la aplicación de la tabla que será aplicada a la generalidad de empleados públicos, sino que tentativamente sería aplicada la del año

Pasa a la página 42



Foto de LA PRENSA, por Aldana. A CONGRESO, Tony Alvaranga y Dario Villalta Baldovinos, saldrán hoy con destino a Miami, como delegados al Sexto Congreso de la Asociación Interamericana de Locutores (AIL). Representan a los locutores de El Salvador.



VALIOSA ENTREGA. El Comité Pro Obras Sociales, presidido por las esposas de los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, entregó un donativo consistente en sábanas, frazadas, dentífricos, cepillos, jabón, vajillas, huacales, pachas, granos

básicos, etc., a la Comisión Nacional de Asistencia de Desplazados (CONADES). El donativo fue recibido por el Cnel. y Dr. Rodolfo A. Revelo, subsecretario del Interior y coordinador general, quien se encargará de la distribución respectiva.

# Expónese actual problema del agua

Apoyo y beneplácito de la Junta Revolucionaria de Gobierno, ofreció el Dr. Ramón Avalos Navarrete, a las actividades de mejoramiento técnico que a nivel regional realizan las instituciones de agua potable y saneamiento de Centroamérica y Panamá.

El mandatario en su discurso de inauguración de la Tercera Reunión Ordinaria del Comité Coordinador Regional, que se realiza en el Hotel Presidente, recordó que la Asamblea General de las Naciones Unidas ha nominado el

periodo 1981/1990, como el "Decenio Internacional del Abastecimiento de Agua Potable y del Saneamiento".

Dentro de ese esquema, dijo Avalos Navarrete, todos los países están preparando planes nacionales, orientados a cumplir objetivos que se acercaron, lo más posible, a la meta de "abastecer de servicios seguros de agua potable y saneamiento a toda la población de 1990".

Complace consignar, continuó el mandatario, un proyecto de cooperación téc-

Pasa a la página 26

## Conciertos en Parque S. Martín de Santa Tecla

Muy alegres paréntesis musicales disfrutaron los habitantes de Nueva San Salvador en las tardes dominicales, teniendo como escenario el Parque San Martín de aquella ciudad cabecera.

Personas que han asistido a ese espectáculo que brinda a los circunstantes emocionantes momentos de feliz esparcimiento al brindar programas de alta calidad artística por las selecciones que el director del conjunto hace al respecto, escogiendo composiciones de grandes compo-

Pasa a la página 55

## A juez sindicado en un secuestro frustrado

Félix Humberto Morán Carpio, sindicado en el frustrado secuestro del doctor Eduardo Hernández Valiente, para exigir cinco mil colones, fue consignado ayer a la orden del juez Séptimo de Paz, de esta capital.

Al reo se le atribuye también, el robo del taxi placa A-57.266, y lesiones al mencionado profesional, quien tuvo que salir a tratamiento quirúrgico de emergencia en el exterior.

Durante la balacera que ocurrió cuando se produjo el frustrado secuestro,

Pasa a la página 26



PROMOCION. El Instituto Salvadoreño de Turismo, con el propósito de mostrar gráficamente nuestras atracciones turísticas en el ámbito internacional, ha impreso nueva serie de "posters". Informa la señora Juanita de Tirabosqui, jefe de RR. PP. del ISTU.

## Expondrá lineamientos AD en almuerzo UDES

Interés en asistir a escuchar los planteamientos políticos que presentará Acción Democrática a los asistentes al almuerzo patrocinado por la Unión de Dirigentes de Empresa Salvadoreña —UDES— hay en la ciudadanía en general.

Estiman que será numerosa la asistencia a este evento cívico, "ya que Acción Democrática ha de-

sarrollado una rápida expansión de sus bases intelectuales y populares, por la seriedad de sus planteamientos políticos que lo ubican como partido progresista, que busca alcanzar el bienestar de las grandes mayorías que han sido marginadas hasta el momento".

Persona allegada al Partido Acción De-

Pasa a la página 23



PUNTO DE TAXIS. Sobre la Calle Arce, a la altura de la 7a. Avenida Norte de esta capital, está ubicado el punto de taxis que ayer comenzó a transportar en forma colectiva y

con tarifas razonables, usuarios a diferentes puntos de San Salvador. En la gráfica unida es en espera de pasajeros.